

24Jam

Gelar Jumat Curhat, Kapolsek Kota Muara Bungo Serap Aspirasi Warga dan Pedagang Pasar Atas

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Feb 10, 2023 - 13:25



Muara Bungo – Kegiatan rutin “Jumat Curhat” yang dilaksanakan jajaran Polres Bungo kembali dilaksanakan oleh Kapolsek kota Muara Bungo IPTU R.F.RITONGA, kali ini kapolsek mendengarkan keluhan warga pasar atas bertempat di RT 02 kelurahan Batang Bungo, kecamatan Pasar Muara Bungo , kabupaten Bungo,Jum’at (10/2/2023).



Dalam kegiatan ini Turut hadir yaitu

Kanit Sabhara Ipda Erwan Setiawan ,Kanit Bimas Aiptu Erwin, Kanit Intelkam Aiptu Husnul, BKTM Bripta Ikrom ,BKTM Bripta Yosi, Camat Pasar Muara Bungo Zenhendri, seluruh Lurah Se-Kecamatan Pasar Muara Bungo, Ketua Pasar Atas H.Rinaldi, seluruh RT yg ada di lingkungan pasar atas kelurahan Batang Bungo.

Dalam sambutannya Camat Pasar Zuhendri mengucapkan terimakasih kepada Kapolsek muara Bungo yang sudah mengadakan kegiatan ini.

"kami berterima kasih kepada pihak kepolisian telah mengadakan kegiatan jumat curhat ",ucap camat.

Camat pasar muara bungo zenhendri menambahkan program yang di lakukan pak kapolsek ini untuk bisa mengayomi kita dan melindungi kita.

" jadi saya minta kepada pedagang pasar serta toko masyarakat untuk berikan lah keluh kesah bapak kepada pak kapolsek, karna program yang di laksanakan oleh polsek ini sudah saya rasakan dampaknya, karna Alhamdulillah sudah nyaman sekali semenjak program ini di laksanakan," ucap camat.

Rinaldi selaku RW 07 juga menyampaikan beberapa poin yang menjadi keluhan warga, tentang kolam ikan dan parkir liar, bangunan liar yang di rubah menjadi bangunan permanen, serta banjir yang sering terjadi di kios ikan akibat saluran air tertutup sehingga mengakibatkan banjir.



"masalah parkir liar ini pak, kami sangat merasa terganggu karna akses jalan sangat susah untuk masyarakat, jadi saya meminta kepada bapak kapolsek untuk menertibkan parkir liar ini," katanya.

Bhabinkamtibmas polsek muara bungo andri menanggapi parkir liar tersebut dan meminta kapolsek untuk menyurati dishub, meminta dinas terkait untuk menertibkan parkir liar karna ini sudah meresahkan.

Dikesempatan yang sama Ketua RT 02 juga meminta kepada pihak kapolsek untuk melaksanakan sapari Jum'at.

"Selama saya tinggal di RT sini pak belum pernah diadakan safari Jumat di RT kami, karena dengan adanya kegiatan tersebut bisa meminimalisir kenakalan remaja, menertibkan anak remaja agar tidak berkeluyuran", pungkasnya.

Selanjutnya Kapolsek Bungo mengatakan, terkait dengan pasar nanti akan kami komunikasi dengan UPTD pasar, mengenai permasalahan yang bapak alami, setelah itu untuk parkir liar saya akan tertibkan mulai malam ini.

Kapolsek Kota Iptu R.F.Ritonga juga menambahkan bahwa Jum'at curhat memang sudah menjadi agenda rutin yang dilakukan setiap Jum'at dan akan dilaksanakan bergantian di wilayah kota Bungo.

" Jum'at keliling sudah menjadi prioritas Polsek Kota Bungo, dan untuk kedepannya semoga Jum'at curhat atau Jum'at keliling bisa rutin diadakan di area pasar atas ini, " Pungkasnya.

Setelah dilakukan kegiatan Jum'at curhat ini, Kapolsek Kota bersama camat dan

didampingi pihak kelurahan batang Bungo, dan ketua pasar langsung mengecek terkait pelaporan bangunan liar yang dilaporkan Masyarakat pasar.

Faktanya setelah dikonfirmasi ke pemilik bangunan tersebut tidak termasuk bangunan liar, karena dibangun diatas tanah milik pribadi serta tidak melampaui bahu jalan. Akan tetapi pemilik bangunan tersebut mengakui kalau memang dia belum melapor ke RT RW dan pengurus setempat.

Kapolsek Kota Muara Bungo mengajak dan menghimbau para lurah untuk selalu berkoordinasi kepada pihak kepolisian apabila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan agar terciptanya situasi aman dan kondusif.(Dya)